

## EL INCONSCIENTE COLECTIVO - (RE-SUBIDO)

Published 21 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola, gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Espero que todos estén muy bien.

El término con las palabras exactas "inconsciente colectivo" es un término que Carl Jung fue el primero en introducir o utilizar. Se describe de la siguiente manera y en pocas palabras. El inconsciente colectivo, descrito por Carl Jung, representa una forma de inconsciente que es parte de la mente que contiene recuerdos e ideas de las que el individuo no es consciente. Y es común a toda la humanidad en su conjunto y se origina en la estructura heredada del cerebro. Y podría describirse como la realidad que toda la humanidad ha aceptado percibir.

Carl Jung es muy respetado aquí entre los Taygeteanos porque se le percibe no solo como un pionero de la psicología terrestre moderna sino también porque no cae en definiciones y conceptos materialistas como la mayoría de sus colegas contemporáneos. Desde los primeros días de su vida, Jung ha tenido un amplio contacto con lo paranormal, y sus experiencias de primera mano se reflejan en su enfoque no materialista de sus interpretaciones de la psique humana. Aunque noto un toque materialista en su definición de inconsciente colectivo, la que acabo de mencionar.

Este video no trata sobre la interpretación de Jung del inconsciente colectivo. Ya hay mucho material, libros y videos sobre él. Este video trata sobre cómo la cultura Taygeteana ve o interpreta el inconsciente colectivo y usaré ese término ya que no tengo otro, al menos en este momento. Pero el concepto que tienen los Taygeteanos y cómo lo describen difiere sustancialmente de Carl Jung, especialmente porque, en la interpretación de los Taygeteanos, la telepatía juega un papel importante en ella y no en la de Jung. Un aspecto donde ambos coinciden es que el inconsciente colectivo son los acuerdos de percepción que tiene el grupo.

La interpretación de los Taygeteanos es la que sigue. Cuando hay un grupo de personas, una sociedad o una cultura, por ejemplo, los miembros tienden a querer encajar lo mejor posible en esa sociedad. Y esto es fácil de entender, ya que es por razones de supervivencia. Cualquier individuo que no sea visto como aceptable en cualquier sociedad tenderá a ser condenado al ostracismo y aislado del grupo. Esto es especialmente obvio en las sociedades primitivas, donde el individuo que ha sido expulsado del grupo, por cualquier razón, se enfrentaría a una muerte segura tratando de sobrevivir por sí mismo en el desierto.

Incluso aquellos individuos que viven en una sociedad avanzada hoy en día, humanos o no humanos, o ni siquiera humanoides, todos tienen esa necesidad de pertenecer a un grupo porque está arraigada en su inconsciente, donde aún existe la memoria de sus vidas pasadas en sociedades primitivas.

Esta necesidad primordial de pertenecer a un grupo de personas para su protección y supervivencia también se explota en la Tierra para mantener a la humanidad en una vibración baja, porque la sociedad en la Tierra es tan caótica y tan enferma que es inherentemente imposible encajar en ella como tal. Existe ese instinto primordial de supervivencia. Esto nutre el desarrollo de innumerables patologías, tanto

problemas de salud física como problemas psicológicos, incluso fomentando el desarrollo de psicópatas en toda regla.

Y es de ahí de donde viene el famoso dicho: "No puedes estar bien adaptado a una sociedad inherentemente enferma". Un individuo se esforzará por encajar en la cultura en la que se encuentra, pero como está llena de contradicciones y reglas que son imposibles de seguir, así como de diferentes formas de juzgar en todas partes, el individuo desperdiciara toda su energía, especialmente la mental, que intenta adaptarse a una sociedad en la que es imposible vivir de manera aceptable y con una buena calidad de vida.

Aunque puede haber un buen grado de libertad en cualquier sociedad, especialmente en las interestelares, como sería de esperar, los individuos aún tienden a adherirse a la cultura en la que nacieron o en la que han pasado la mayor parte de su vida y su tiempo. Y las imágenes mentales o fronteras que definen esa cultura, al ser percibidas por varios individuos, se convertirán en los límites perceptuales de tal sociedad, aunque sean solo límites o fronteras psicológicas y no físicas, como sería el caso de la sociedad de la Tierra, que en su mayoría las contiene.

Cuando una sociedad tiene límites claros, se forma el concepto de identidad cultural, donde los miembros de la misma adoptarán los usos y costumbres del lugar, tenderán a pensar igual, a tener los mismos acuerdos de percepción y entendimiento sobre cómo funciona la realidad. Creando con esto una burbuja de realidad autocontenida o autónoma que es específica para ese grupo de individuos.

Esa burbuja de realidad contiene ideas, acuerdos de percepción, imágenes y valores que todos los individuos dentro de la Matrix comparten y pueden o no coincidir con los de otros grupos de individuos en otros lugares.

Siguiendo la definición de Carl Jung del inconsciente colectivo, todas las cosas que esos individuos en una cultura desapruaban, disgustan o son causadas por un trauma personal o colectivo, terminan en una bolsa mental de cosas de las que los individuos no son conscientes, y que terminan dictando sus reacciones y actividades, y finalmente también terminan dictando el destino de la sociedad en cuestión.

Todos los individuos de un grupo o de una sociedad sostienen frecuencias similares o vibraciones personales que los han hecho afines a la sociedad en la que viven. Y por eso también una semilla estelar o una persona que ha pasado por un fuerte proceso de despertar espiritual tiende a separarse del colectivo, puesto que ya no son una coincidencia vibratoria con el resto de ellos.

En el caso de las semillas estelares y los despiertos gravitarán de regreso a la frecuencia del lugar y de la sociedad en la que pasaron la mayor parte de su tiempo existiendo, y que probablemente esté fuera del planeta en una cultura estelar. Por eso pueden sentirse tan fuera de lugar en la Tierra, ya que su propia esencia no está de acuerdo con su sociedad, y por eso les gusta pasar tanto tiempo solos, en la naturaleza o con los pocos amigos afines que puedan encontrar.

En el caso de las personas que están contenidas dentro de un colectivo, tienen una tendencia muy fuerte a adaptarse a él y a basar todos sus valores e intereses en lo que dicta el grupo. Y aunque el individuo o el grupo al que pertenece sea consciente o no de ello, la telepatía dentro del grupo es muy activa y es con ella de donde provienen la mayoría de los acuerdos de percepción e ideas colectivas.

Las personas están en una sopa de vibraciones y frecuencias que les afecta fuertemente, y hasta el punto de que literalmente piensan igual, muchas veces incluso de forma coordinada, donde todos sus acuerdos de percepción que conforman su realidad se pasan de unos a otros en una especie de sistema WIFI mental.

Este sistema funciona en muchos niveles, siendo el más fuerte el de la comunidad inmediata del individuo, el país y el planeta. Pero también hay un inconsciente colectivo más grande que incluye todos los valores básicos de toda una especie o grupo de especies. Por ejemplo, todas las razas de origen Lyriano, las de aspecto humano. Todos comparten los mismos conceptos básicos que componen la realidad y cómo interactuar con ella. Y esto incluye muchos valores e ideas que comparten todos los miembros de la especie, independientemente de en qué lugar de la galaxia se encuentren y de qué cultura sean o puedan pertenecer.

Como todos son miembros de la misma especie, la raza Lyriana, todos tendrán vibraciones Lyrianas similares, haciéndolos coincidir con los mensajes telepáticos que se les transmiten a través del campo etérico o a través de éter, donde la distancia y la ubicación no importan, como dicta el principio de no localidad del éter. Básicamente, dice que la distancia y el tiempo son solo ilusiones de la mente y solo son válidos cuando o dentro del mundo material.

Como expliqué en mis últimos videos, cuando un individuo en un grupo tiene una vibración diferente al promedio, tiene tres opciones: se elimina a sí mismo del grupo, se transforma de nuevo en más del grupo, o se vuelve más fuerte que el colectivo en el que está viviendo, pudiendo adaptarse a vivir en ese lugar sin sacrificar su frecuencia personal. Y este último es el caso de las semillas estelares más fuertes que pueden adaptarse a la sociedad de la Tierra sin sacrificar su vibración, intereses, ética y todo lo que conforma su vibración única.

Como la semilla estelar es fuerte y sabe mantener su vibración, es esta frecuencia la que se transmite dentro del campo de esa sociedad, transformándola. Es por eso que una sola semilla estelar fuerte puede alterar la vibración de un colectivo completo de personas o incluso de un planeta, convirtiéndose en un punto fuerte de nexo o faro desde donde la energía de los reinos más elevados, positivos y amorosos, llega a la Tierra. Porque la semilla estelar es una coincidencia con la energía de esos reinos superiores, sus mismas ideas son compartidas telepáticamente en el inconsciente colectivo, sembrando formas nuevas y más positivas de interpretar la realidad.

Aunque siempre habrá un componente de la realidad Matrix que también afectará y transformará a la semilla estelar, su misma vibración puede ayudarla a determinar qué acepta del colectivo en el que se encuentra, tomando lo bueno y lo que le sirve, y no lo malo.

El inconsciente colectivo es la sopa que coordina cómo piensa un grupo de personas, y como en todo, es cuestión de coincidencias de frecuencias y vibraciones. Lo bueno y lo malo se comparten telepáticamente entre los miembros del grupo, y esto significa que la comunidad, como masa de conciencia, está manifestando su realidad colectiva desde ese inconsciente compartido, incluidos todos sus egregores y monstruos.

El colectivo en la Tierra manifiesta todos sus problemas y todos sus sismas; todo lo

que allí vive es el resultado de esa manifestación colectiva. Especialmente lo que la humanidad no quiere como manifestación proviene principalmente de los reinos del inconsciente.

Esto también incluiría a todos aquellos que se esfuerzan por controlar la percepción de las masas, ya que la gente todavía es un rival para ser controlado. El ser humano tiende a pensar en términos de que una cosa es correcta y la otra no, en una forma de pensar muy dualista, pero muchas veces más de una cosa puede ser correcta. La humanidad es tanto la causa de sus propios problemas como la víctima de otros que, nuevamente, han sido manifestados por el inconsciente colectivo del grupo.

Muchas veces, cuando alguien se siente deprimido o triste, es el resultado de un fuerte mensaje telepático proveniente de una influencia en el campo que rodea a esa persona. Pero es posible notar esto y seguir manteniendo una buena vibración. Todo lo que se necesita es un marco o estructura personal fuerte y ser capaz de analizar sentimientos y pensamientos para identificar lo que puede o no ser nuestro. Esto significa que necesitamos conocernos bien.

Es por esto que, si eres una semilla estelar en la Tierra, siempre debes estar pendiente de tu frecuencia y ser responsable de tus decisiones y acciones, ya que no solo te afectan a ti, sino que también estás afectando el campo en el que te encuentras y en una manera muy fuerte, simplemente porque eres diferente del promedio, y eso significa que también tienes un poder de manifestación más fuerte.

La idea que surge de todo lo que acabo de decir puede ser un poco inquietante, ya que nos hace ver que nuestros pensamientos no son tan privados y nuestros como nos gustaría que fueran. Así como el campo nos afecta, nosotros también afectamos al campo. Pero yo veo esto como algo natural, ya que todos estamos muy conectados a través del éter y, al final, todos somos uno, todos somos Fuente.

Gracias por ver mi video. Cuídense y espero verles por aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu